

論議は新年にもちこし

陸別町議会 会期を一カ月延長

暮の十月二十三日にひ 国安議長、千葉町長、佐々木、矢鋪の四議員に決

定しました。(この組合規約は足寄町議会は二十一日に、本別町議会は二十三日に、それぞれ同文のものを議決)

このほか労組専従職員の場合、消防団員の退職報償金支給条例の改正、住宅管理条令の改正、各会計の予算補正などを審議決定しました。二日目を千葉町長が急病で欠席し一カ月は

悪反対」とか「共斗会議」とかの字句が気に入らぬといふのはもつともですが、国会でとり扱うべきでないといふのは云々すべきでないといふのは聞かれません。

池北三町浄化センター

はじめに「池北三町浄化センター」の設置について上程、陸別、足寄、本別の三町のし尿処理に関する事務を共同処理するため一部事務組合を設置するもので、その規約の要旨は

一、組合の事務所は足寄町役場におく
二、組合の議会の議員の定数は十五人とし、議員は各町長および各町の議会で互選した四議員とする
三、組合の議会は議員のな

るもの、もともと自治体のことはそれぞれ自主的な判断によつて決めるのが原則ですが、自治省などでは三役の給与や議員の報酬等は第三者による審議会に

なる存在。
○：クレーンが市街の上水道を使つていたので高さがり、いづれは専用給水をもつとして先決問題のその施設をあとまわしにしての着工がもたらした結果で、減額要請については議

この論議 本別と足寄の町議会から

○：暮の本別町議会で失保改善反対共闘会議の名で失業保険法改正反対の請願が提出され、地区労働者の方を主張するのたいては福本、鳴海議員らから異議。

○：その言ひ分は、ホクレンは農民組織の上であらうをわいてる巨大な営利団体ではないか、水道料金を減免する理由はないし町より大きな団体が町をいじめ

三役の給与アップ 本別と足寄の場合

務員の給与アップは年末キ

毎年のことながら国家公リギリに確定して地方公務員もそれに右ならえとなるので、従つて年末の町議会は年中行事のおさだまりの給与アップ議会。
そこへもつてきて昨年暮の場合、十勝町村会との申し合せとして、町村長といえども生活給であるから一般職員のアップと同様にその都度引き上げておいた方が、あとになつてまゝお盛りの云々の住民感情をさけるようにとの心くばり。
しかし足寄の小林町長は「申し合せはそうだが私は遠慮したいので助役以下は考えて頂きたい」と大滝議長に申し入れ。

この報告をうけた町議会で理事者側を退場させて議員協議会にうつしてケンケンガクガク。
その論議の焦点は、私はいから助役以下には：云々にはあり得ない、生活給なのだから遠慮なく信念をもつて堂々と三役のアップ分も一般職員と同様に町長自ら提案すべきだといふことと、支給しなされるべきものはうけて、精一杯職務にガンバッテほしいという議会の空気が。
この結果、改正となつた三役の給与額はつぎのとおり。(カッコ内は従前の額)
町長 十五万八千円(十

助役 十二万二千元(十
収入役 十萬一千元(九
教育長 九萬五千元(九
この報告をうけた町議会で理事者側を退場させて議員協議会にうつしてケンケンガクガク。
その論議の焦点は、私はいから助役以下には：云々にはあり得ない、生活給なのだから遠慮なく信念をもつて堂々と三役のアップ分も一般職員と同様に町長自ら提案すべきだといふことと、支給しなされるべきものはうけて、精一杯職務にガンバッテほしいという議会の空気が。
この結果、改正となつた三役の給与額はつぎのとおり。(カッコ内は従前の額)
町長 十六万五千元(十
助役 十二万五千元(十
収入役 十萬五千元(九
教育長 十萬五千元(九
足寄の場合は町村会の中

陸別、道東バス話し合いへ
陸別バス(社長高橋幸雄氏)では昨年五月からの道東バスの運行休止にともない、地住民の足を確保すべく、バスを再開しようといふ意向が、道東バスとして冬期間に赤十字路でも車と従業員を動かせる程度で継続して、道東バスが十月末に運行を再開したので、一応スト

家具と建材のサトウ
ことしの新しい住まいづくり
明るく楽しい環境で繁栄のため
なんでも揃う勉強の店へどうぞ！
佐藤家具建材店 足寄駅前
T二二二

大自然のなかの人工美
いで湯のふるさと
観光と保養の 芽登温泉
足寄町芽登 T二八五五

賀正 1909年元旦
株 前田呉服店
足寄駅前商店街 電話二二二番

共立チエンソー 景品付大売り出し
有限 鈴木鋸刃物店
足寄町大通り 電話三〇七番

不動産について
調査 売買 あつせん 管理 分譲
代行 登記 損害保険 代理まで
足寄不動産事務所
足寄町本通り三丁目 T三四五